

# Vecinos piden intervenir Ruta de la Madera por tanto tráfico

Vecinos de los primeros kilómetros de la Ruta de la Madera señalan que la situación se repite cada cierto tiempo.

J. Pablo Fariña López  
 cronica@estrellaconce.cl

Un total de mil 113 clientes (unas 4 mil 400 personas aproximadamente) quedaron sin suministro eléctrico luego que un camión arrastrara cables del tendido aéreo en la Ruta de la Madera. Las familias sufrieron con el inconveniente a eso de las 7.30 horas de ayer, a la altura del Kilómetro 4,2 de la citada carretera, frente al sector conocido como Valle Catriai.

Además, se produjo una extensa congestión vehicular que se prolongó por varias horas, debido a los trabajos que allí se ejecutaron para reponer el servicio y retirar los postes afectados.

Ana María Pinto, residente del sector Pedro de Valdivia Sur, comentó que “hay un aumento descontrolado del flujo vehicular en el Camino a Santa Juana, porque muchos automovilistas y camiones llegan desde Patagual para evitar la congestión que hay en la Ruta 160. Esto ha producido una importante alza de accidentes de tránsito, daños a la infraestructura pública y permanentes cortes de luz, al menos dos por semana, que se extienden por varias horas producto de la ruptura de postes de alumbrado”.



EL INCIDENTE OCURRIÓ A LA ALTURA DEL KILÓMETRO 4,2 DE LA RUTA DE LA MADERA EN SAN PEDRO.

Además recalzó que “se hace urgente tomar

medidas para mitigar o detener este alto flujo por la ruta, pensada sólo para vehículos livianos y microbuses, con solo dos pistas de circulación, muy sinuosa y resbaladiza en invierno y con constantes derrumbes de cerros que

generan prolongados tacs e interrupciones de tránsito”.

Por su parte, Carlos Sanhueza, que vive en las cercanías al Cruce Patagual, opinó que “el paso de camiones es un problema. Hay un riesgo impor-

te por los accidentes que se pueden generar con ellos y las consecuencias, por los daños que implica un impacto con una máquina de ese tamaño”.

“ Se hace urgente tomar medidas para mitigar o detener este alto flujo por la ruta, pensada para vehículos livianos y microbuses”.

Ana María Pinto, residente Pedro de Valdivia Sur

4 postes se vieron afectados por el paso de un camión según lo indicado por CGE.

un camión dañó parte de la infraestructura eléctrica, alterando específicamente el funcionamiento de tres postes de baja tensión y uno de media tensión, cortando líneas e inutilizando un transformador. Pasadas las 10.00 horas se acotó el punto de falla para devolver el suministro a la mayoría de las familias, quedando 33 clientes a la espera de la reposición total durante la tarde noche.

También informaron que se hará la denuncia correspondiente al Ministerio Público por los daños provocados por camión y Carabineros de San Pedro de la Paz comenzó a trabajar para poder recolectar imágenes de cámaras de seguridad cercanas, que permitan establecer e identificar al camión que habría ocasionado la emergencia. ☺

## LA EMERGENCIA

Desde la Compañía General de Electricidad (CGE) informaron que

Instalarán nuevas luminarias para

